

**Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 19.05.2015 folgenden**

## **Beschluss**

Der Sprecher- und Sprecherinnenrat setzt sich für die Wiedereinführung der bis zum Jahr 2013 durch die Agentur für Arbeit Würzburg angebotenen Jobvermittlung für Studierende ein, dem sogenannten „Studenten-Service“. Diese Serviceleistung ist leider eingestellt worden. Zu den Gründen für das Ende des lobenswerten Angebotes konnte die Agentur für Arbeit Würzburg auf Anfrage leider keine Hintergründe nennen.

Im Rahmen der Jobvermittlung wurden beispielsweise kurzzeitige Hilfsjobs angeboten. Derartige Verdienstmöglichkeiten sind sehr begehrt und viele Studierende sind auf sie angewiesen, um ihr Studium finanzieren zu können. Gerade in einer Studierendenstadt wie Würzburg, in der etwa 35.000 Studierende an drei Hochschulen eingeschrieben sind, ist die Agentur für Arbeit gefordert, sich auf die Bedürfnisse aller Bevölkerungsgruppen einzustellen.

Wir fordern deshalb die Wiedereinführung der Jobvermittlung für Studierende seitens der Agentur für Arbeit Würzburg.



Daniel Janke  
Vorsitzender des Studentischen Konvents